

Anleitung zum Austausch des Bürstenhalters beim PMG 132 / How to change Brushholder of PMG 132



1.Schritt : Abschrauben der Kunststoffabdeckung und Lösen der vier Befestigungs-schrauben des Bürstenhalters. Danach vorsichtig den Bürstenhalter mit zwei Gabelschlüsseln nach Oben hebeln.
 1st Step : unscrew the black plastic cover, than open the four srews of the brushholder, than carefully lever the brushholder with two wrenches

2.Schritt : Einsetzen des neuen Bürstenhalters in die vorgesehene Passung, dabei darauf achten, dass die Tellerfedern aus Schritt 7 nicht verrutschen.
 2nd Step : Place the new brushholder into his fitting, please pay attention, that the disc-rings remain in their place on the bearing.



3.Schritt : Vorsichtiges Einpressen des Bürstenhalters in den Flansch
 3rd Step : carefully press brushholder into the flange

4.Schritt : positionieren des Bürstenhalters in neutraler Position (Mitte der Langlöcher) und mit zugehörigen vier Schrauben befestigen.
 4th Step : bring brushholder to center position (middle of the long-holes) and fix with the four srews

